

Ort: Jauer (D) MX 3
 Datum: 14-09-2008
 Strecke: hart und schnell
 Temperaturen: 17°C trocken
 Zuschauerzahl: k.A.

Platzierung: **D.Schröter(D)**

Qualifikationstraining: 16

1.Lauf: 18

2.Lauf: 12

Tageswertung: 17

Dennis Schröter:

Das war kein gutes Wochenende für mich. Ich konnte wegen einer Grippe schon in der Woche vorher nicht trainieren und fühlte mich das ganze Wochenende schlapp. Im Zeittraining ist es mir nicht gelungen, meine guten Zeiten aus dem freien Training zu wiederholen, da wäre sicher mehr als der 16. Platz drin gewesen. Der erste Start war gar nicht so schlecht, ich war so 10. oder 11., hatte dann nach 15 Minuten einen leichten Einbruch, dann hab' ich mich aber wieder gefangen und konnte die Lücke zum 10. und 9. schließen. Nach einem relativ simplen Sprung ist mir der Fuß von der Raste gerutscht und ich bin schwer gestürzt. Ich hab' mich zwar wieder aufgerappelt, den 2. Lauf hätte ich aber gar nicht fahren sollen, ich kann mich auch kaum an etwas erinnern...

Nächstes Rennen: Pierreux (B)

supported by:

